

Le jeune :

Vous avez 15 ans vous venez de rentrer dans une nouvelle classe, vos amis fument tous. Pour ne pas passer pour le bolos du coin, vous accepter de tirer quelques tafs sur des joints de temps en temps, mais rien de grave. En revanche vous passez beaucoup de temps devant votre jeu favoris world of warcraft. De plus vous faites de la natation le mardi, le mercredi et le jeudi, vous avez donc les yeux rouges. Vous arrivez en cours très fatigué, avec beaucoup de mal à vous concentrer, vous avez une grippe.

Le prof :

Nous sommes à quinze jours des vacances, les élèves sont fatigués et énervés. L'équipe pédagogique vous a informé qu'elle suppose une consommation chez Yohan, un petit jeune qui arrive régulièrement avec les yeux rouges. Vous avez envie de lui demander ce qui ne va pas à la fin du cours car il a vraiment une mauvaise mine. Vous êtes relativement peu patiente, vis-à-vis de cet élève.

Le conseiller d'éducation :

Vous êtes inquiète pour l'élève, il sort tous les week-ends pour faire la fête et vous savez que les soirées sont toujours très arrosées. Il arrive souvent fatigué en cours les lundi et jeudi.

Le jeune :

Vos parents vous sortent par les yeux ; ils n'ont pas à vous donner de leçon. Faire la fête le week-end, c'est la seule chose qui vous permet de vous détendre. Au lycée, c'est la galère, les profs vous crient dessus et ça ne vous intéressent pas.

Le prof :

Vous êtes inquiet pour Cindy, 17 ans. Elle fume beaucoup (cannabis) et vous le savez. Vous avez constaté un changement de comportement ces derniers temps (problèmes de mémoire, retard à répétition...). Vous avez envie de lui en parler.

La jeune :

Vous êtes consommatrice occasionnelle de cannabis depuis deux ans. Ces derniers temps, vous avez fait de nouvelles rencontres amicales, un groupe de potes où vous vous sentez plutôt bien.

